
●次回運営委員会 2月 22日（火）10時～（予定） 

       

 

 

 

≪ＰＴＡ会長より≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

先日の真間小まつりでは、子どもたちが楽しんでハーバリウム制作をしていたと聞き嬉しく思います。企画・準備等

ご協力ありがとうございました。各専門委員会のどのようなＰＴＡ活動も、子どもたちのためという思いで活動していた

だけていると感じています。 

本年度も残り数カ月となりました。各委員会の活動をしながら本年度の振り返りも進めていただき、来年度以降の

活動がより良くなっていくための引き継ぎの準備をしていただければと思います。 

≪校長先生より≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

１０月３０日のオープンスクールは２年ぶりの授業参観ということで、沢山の保護者の皆さまに子どもたちの元気な

様子をご覧いただきました。ハーバリウムづくりもとても楽しく取り組めたようです。特にクラスメッセージで１人１文字

を入れたアイデアは良い思い出になりました。企画から当日の運営まで本当にありがとうございました。 

コロナ禍のため実施を危ぶまれた６年生の修学旅行は、１０月１５日、１６日と１泊２日で日光へ無事に行くことがで

きました。他学年につきましても、１年生成田ゆめ牧場、３年生市内巡り、４年生航空科学博物館・佐原、５年生日本

科学未来館を見学体験し、それぞれ楽しい思い出ができたようです。今後、２年生は１８日に千葉市動物公園、５年

生は１月下旬にホワイトスクールを予定しています。 

≪専門委員会より≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪お知らせ・お願い≫・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

・古布寄付のお願い 

現在、教室や体育館等の拭き掃除にフローリングワイパーを利用しています。専用シートの大きさに切った古布を取付け使い

捨てにしていますので、ご自宅に余った古布（タオル類、シーツ等）がありましたらご寄付いただけますと助かります。布は切ら

ないままで構いません。第一会議室後方の棚の上に回収用の箱を用意しております。ご協力をお願いいたします。 

・来年度本部役員推薦について １２月上旬に推薦依頼書を配付予定です。ご協力をお願いいたします。 

・第一会議室のプリンターが壊れたため買い替え予定です。設置後、各委員会にお知らせいたします。 

第３回ＰＴＡ運営委員会だより 

令和 3年 11月 16日 10時～10時 15分 Zoom 

☆総務委員会 

・10/30 第２回総務委員会開催 

(正・副２年任期ルール勉強会・委員決めについて) 

・10/30 卒業対策委員打合せ 

☆学習環境委員会 

・加湿器の清掃開始（１１～３月） 

※原則毎週金曜 13:30～14：30 第一会議室にて 

・11/17 第２回ベルマーク集会、カートリッジ発送予定 

☆児童安全委員会 

・児童安全指導について 

５年生の当番は完了、４年生の当番を実施中（12/21 まで） 

12/22 より、３年生、2/22 より２年生の当番を開始予定 

・オープンスクールについて 

当日朝の交通安全指導を委員で実施済み 

☆家庭教育学級委員会 

・12/10家庭教育学級指導員による講座の開催準備中 

 

令和 3年 11月 24日 

市川市立真間小学校 

ＰＴＡ会長 

 

☆会計委員会 

・10/14 第３回集計作業（９月引落分） 

・11/11 第４回集計作業（１０月引落分） 

☆広報委員会 

・まましんぶん第２号 １２月下旬発行予定 

・まましんぶん第３号 ３月上旬の発行に向けて活動開始 

☆ＩＴ環境整備委員会 

・真間小 PTA Webサイトの運営 

連絡記事の掲載（後期３件） 

☆真間小まつり委員会 

・10/30ハーバリウム制作実施 

振り返り、引継ぎ書の作成 

先生方、保護者の皆さまのご協力のもと、イベントを成功さ

せることができました。ありがとうございました。 


